Classification des nuages d’eau sur les images Météosat
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Résumé —

Une méthode de classification automatique des nuages a été expérimentée sur les données
Météosat, ancienne génération dans les canaux visible et infrarouge, couvrant la zone:
(+47°Nord et +19°Sud, +16°Est et -16°Ouest) correspondant au Nord de I’Algérie et ce
pendant le mois d’Avril 1997. Elle utilise quatre parameétres, deux spectraux (visible et
infrarouge) et deux spatiaux (variance locale visible et variance locale infrarouge). Cette
technique permet d’optimiser considérablement le temps de calcul et de gagner de facon non
négligeable en espace mémoire de stockage. Les résultats obtenus sont globalement
satisfaisants.

Abstract -

A method of automatic classification of clouds was tested on older generation Météosat data
in visible and infrared channels, covering the area (+47°North and 19°South, 16°East and
16°West) corresponding to northern Algeria, for the month of April 1997, and using four
parameters, two ones are spectral (visible and infrared) and two others spatial (visible local
variance and infrared local variance). This technique optimizes significantly the computing
time and allows reducing the storage memory space too. The results of this classification are
found to be in general, satisfactory.
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